

REINOSA

# Comenzó la señalización comercial de las calles

A. QUEIMADELOS / REINOSA

La señalización comercial de Reinosa comenzó ayer a ser una realidad en la capital campurriana, con el inicio de la colocación de indicadores colocados en las calles céntricas, que incluyen mapas para ubicarse en la ciudad. Acompañando esta iniciativa de la Asociación de Comerciantes y Empresarios de Reinosa,

junto con COERCAN y Ayuntamiento de Reinosa, se van a colocar tres tótems de tres metros de altura, uno en la entrada de la Cruz Roja, otro en Nestares y el tercero en la entrada de Matamorosa. Llevarán la leyenda 'Reinosa centro comercial abierto'. Por último se están colocando carteles en las farolas que indicarán 'Felices Festas', otro de 'Rebajas' y uno tercero de carácter

genérico para todo el año. Asimismo se recuerda que el próximo fin de semana, 5 y 6 de abril, tendrá lugar la Feria del Stock de Reinosa. En ella participarán unos cuarenta comercios, que han confirmado que se suman a la iniciativa.

Desde la Asociación de Comerciantes señalan que deben programarlas cada año y medio, rotando para que no sean siempre coincidentes con las Ferias y Fiestas de San Mateo. Se habla del éxito de las ferias de stock en general, y lo importante a su juicio es «hacer una buena campaña de publicidad para que venga público de fuera de la comarca».



Cartel informativo en una calle de Reinosa. / QUEIMADELOS